



PATRULLAJES ENTRE EFECTIVOS DE LA ARMADA Y BRIGADISTAS.

Armada colabora en el combate de incendios forestales en el Biobío

La Armada mantiene aeronaves para apoyar las tareas de seguridad y vigilancia que están realizando en colaboración a los brigadistas y bomberos que se encuentran desplegados en las regiones del Biobío y La Araucanía, combatiendo los incendios forestales.

El comandante en jefe de la Segunda Zona Naval y jefe de la Defensa Nacional para las provincias de Arauco y Biobío, contraalmirante Arturo Oxley explicó que de forma permanente se apoya a quienes combaten los incendios forestales. “Con el Grupo de Tarea Arauco y Biobío hemos aprovechado los medios desplegados en tareas propias de seguridad, para apoyar a los brigadistas que están en estas labores”, sostuvo. “Los medios aéreos que yo tengo asignados en la zona, cada vez que los despliego ocupo los horarios que son más complejos para incendios y desde el aire podemos advertir algún tipo de foco de incendio, dando los avisos respectivos”, resaltó.

OBJETIVOS
 Desde la Armada se expli-

7

focos de incendios fueron detectados por una de las aeronaves en su primer vuelo.

“ desde el aire podemos advertir algún tipo de foco de incendio, dando los avisos”

Contralmirante Arturo Oxley

có que los medios aéreos tienen la misión de realizar sobrevuelos de reconocimiento, para la detección, control y monitoreo de la condición de los focos de incendios, para que los equipos de emergencia puedan establecer estrategias que permitan combatir y contener estos siniestros y así evitar que se propaguen a sectores urbanos. Para ello, se están utilizando las capacidades polivalentes de los aviones P-295 y del P-68 Observer, los que están equipados con cámaras infrarrojas, que permiten identificar fuentes de calor.

De acuerdo al plan de contingencia establecido por la Comandancia en Jefe de la Segunda Zona Naval, en conjunto con la Jefatura de la Defensa Nacional para las provincias de Arauco y Biobío y los respectivos organismos de emergencias, está planificado que las aeronaves, aviones y helicópteros, realicen vuelos diurnos y nocturnos, por las regiones del Maule, Nuble, Biobío y La Araucanía. ☺